

Weihnachtsmarkt am 2. Adventswochenende



Auch am 2. Adventswochenende war die Bevölkerung nochmals herzlich eingeladen, sich abseits vom Einkaufsstress auf das bevorstehende Weihnachtsfest einzustimmen. Während am 1. Adventswochenende Gäste aus der Partnerschaftsgemeinde Praszka ihre ihnen eigene Leckereien anboten, war an diesem Wochenende eine Delegation aus der französischen Partnergemeinde Oignies mit einem Stand auf dem Weihnachtsmarkt zu Gast. Den Anfang der musikalischen Einstimmung auf Weihnachten machte am Samstag Abend die Musikgruppe Edelweiß sowie am Sonntag der Gesangverein Liederkranz.

*(Amtsblatt vom 13. Dezember 2012)
(Text: Miriam Hauk, Bilder: Gerd Deffner)*